

# KABAR TERBARU

## Bati Tuud Koramil Wonosari Hadiri Pembinaan PKUB Kecamatan Wonosari Klaten Songsong Pilkada 2024

Agung widodo - [KLATEN.KABARTERBARU.CO.ID](http://KLATEN.KABARTERBARU.CO.ID)

Sep 27, 2024 - 12:50



*Bati Tuud Koramil Wonosari Hadiri Pembinaan PKUB Kecamatan Wonosari Klaten Songsong Pilkada 2024*

Klaten – Dalam upaya memperkuat kerukunan dan toleransi antar umat beragama menjelang Pilkada serentak Tahun 2024, Peltu Agus Subagyo, Bati Tuud yang mewakili Danramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten, menghadiri kegiatan Pembinaan Perkumpulan Kerukunan Umat Beragama (PKUB) di Aula

Desa Bentangan Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (26/09/2024)

Kegiatan ini dihadiri oleh Camat Wonosari, Sriwahyuningsih S.Psi, Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto, Kepala PKUB Kabupaten Klaten Sunarso beserta pengurus, serta para Kepala KUA dan Puskesmas setempat, dan Ketua serta Sekretaris PKUB masing-masing desa se-Kecamatan Wonosari.

Dalam sambutannya, Peltu Agus Subagyo menekankan pentingnya menjalin silaturahmi antar umat beragama di wilayah Kecamatan Wonosari. Ia berharap kegiatan ini dapat meningkatkan toleransi dan kerukunan, serta mewujudkan kemanunggalan antara TNI dan masyarakat.

“Kami hadir di sini untuk memperkuat ikatan sosial dan menjaga kedamaian menjelang pilkada,” ungkap Peltu Agus Subagyo.

Sementara itu, Sunarso selaku Kepala PKUB Kabupaten Klaten memberikan pesan kepada peserta Forum Kerukunan Umat Beragama (FKUB) agar terus menjaga hubungan harmonis antar sesama.

“Kita harus saling mendukung dan menjaga kerukunan agar pelaksanaan Pilkada bisa berjalan dengan aman dan damai,” ujar Sunarso.

Pada kegiatan Pembinaan Perkumpulan Kerukunan Umat Beragama ini menjadi momen penting untuk mengingatkan semua pihak akan pentingnya kerjasama dan saling menghargai, khususnya dalam konteks keberagaman di tengah masyarakat.

Dengan sinergi antara TNI, Polri, dan elemen masyarakat, diharapkan pelaksanaan Pilkada 2024 di Kecamatan Wonosari dapat berlangsung sukses dan kondusif. (Red)